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La Camara de Diputados de la Provincia verla con agrado que el Poder 
Ejecutivo, por intermedio del Ministerio de Ambiente y Cambio Cllmatlco, 
informe en relaci6n con la enorme cantidad de peces muertos aparecidos 
en el Rfo Salado en la primera semana de diciembre del corriente, en la 
zona de la ciudad de Santo Tome y localidades aledafias , departamento La 

Capital. 
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FUNDAMENTOS 

Senor presidente: 

A traves de los medios de comunicaci6n primero, y luego a 

traves de declaraciones de funcionarios publlcos, como ser el caso de la 
intendenta de la ciudad de Santo Tome, Daniela Questa, ha tornado estado 
publico el hecho lamentable de que miles de peces aparecieron muertos en 
el Rfo Salado. Se trata de peces de diferentes especies, como ser sabalos, 

palometas, bagres y mojarras. 

Consideramos que esta es una situaci6n preocupante, que 

pone en evidencia una vez mas el delicado estado de la fauna ictfcola de 
nuestra Provincia. Esto no es un hecho menor, atendiendo a que dicha fauna 
y los rlos en general son uno de los recursos naturales mas abundantes y 
valiosos de nuestro suelo. Cabe recordar que el 19 de abril del presente 
nosotros hemos presentado un proyecto de ley que recibi6 media sanci6n 
de esta Camara, para declarar la veda pesquera ante la primera bajante que 
el Parana sufri6 este afio, movidos por la misma preocupaci6n que ahora 
nos lleva a realizar este pedido de informe. Es evidente que si aparecen 
miles de peces muertos hay algo que esta sucediendo en nuestros rfos, y 
los rapidos diagn6sticos son el unlco camino para las soluciones eficaces, 

especialmente en materia ambiental. 
Por todo lo expuesto, solicito a mis pares tengan a bien 

acompafiar este proyecto. 
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